

Canal Málaga realiza su I Recogida Solidaria de Juguetes los próximos días 26 y 27 de diciembre

La iniciativa tendrá lugar en la plaza de Félix Sáenz y se desarrolla a beneficio de la Fundación Madre Coraje, con el patrocinio de Fundación Unicaja

Málaga, 20/12/2023. Canal Málaga RTV organiza esta Navidad su I Recogida Solidaria de Juguetes. Una iniciativa que se desarrollará los próximos días 26 y 27 de diciembre en la céntrica plaza de Félix Sáenz, con la que esta empresa despliega su vocación de servicio público más allá de las ondas y las pantallas para ayudar a los que más lo necesitan en estas fechas tan entrañables.

La recogida solidaria se llevará a cabo gracias al patrocinio de la Fundación Unicaja y tendrá como entidad beneficiaria a la Fundación Madre Coraje. Todas las familias y ciudadanos que deseen colaborar con esta iniciativa podrán acercarse para ello al emplazamiento que Canal Málaga dispondrá en dicha plaza y con horario de mañana entre 11 y 14 horas y entre 17 y 20 horas por la tarde.

Los juguetes que se recojan serán puestos a disposición de la Fundación Madre Coraje y tendrán un doble destino. Una vez seleccionados y clasificados por sus voluntarios, una parte de los mismos se repartirá entre familias necesitadas de Perú, país en el que esta asociación despliega una larga trayectoria de ayuda humanitaria, que también desarrolla en Mozambique.

Otra parte se destinará a la tienda que la Fundación dispone en su ubicación de calle Punta Alta, 24, en el polígono industrial San Luis. Allí la asociación vende estos juguetes a precios simbólicos a las familias que se acercan a recoger ropa donada, otra de las principales actividades que lleva a cabo esta entidad que tiene ya presencia en prácticamente todo el territorio nacional. Desde la Fundación Madre Coraje se insiste en la importancia de concienciar a la ciudadanía de que se puede dar una segunda vida a todo aquello que pensamos que no sirve.

La I Recogida Solidaria de Juguetes de Canal Málaga se realiza gracias al apoyo prestado por la Fundación Unicaja, entidad cuya finalidad esencial es el fomento y desarrollo de acciones sociales, benéficas, asistenciales, docentes y culturales.

Canal Málaga realizará un programa especial, tanto en la televisión como en la radio, el próximo día 26 a partir de las 11.30 en el que se retransmitirán los primeros compases de la Recogida, entrevistando a sus responsables y a las familias que acudan a donar sus juguetes.



**1ª RECOGIDA
SOLIDARIA
DE JUGUETES
CANAL MÁLAGA**


canal Málaga
radio televisión · municipal

A BENEFICIO DE


MADRE CORAJE

26 y 27 DE DICIEMBRE
de 11 a 14 y de 17 a 20 horas
Plaza de Félix Sáenz

Con el patrocinio de:
 **Fundación Unicaja**